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AnBi.nistrazione ,

L,amo duemilaundici addì Yentuno del mese di Ciuano alle ore

18,45 e seguenti, in Nicosia e nella consueta saia delle adunanze consilia , a segùito di

invito diramato dai Presidente del Consiglio, a mente dell'art. 20 della L.r. 7i92, su 'fl propria

determinazione ! richiesta del Sindaco I domanda motivata di un quinto dei Consiglieri in carica,

si è rir.mito il Consiglio Comunale in seduîa)sdiE&iaxrgente di

nelle persone dei Consiglieri Sigg.ri:

convocazlone,

N,
Ord CONSIGLIERI p a

N
Ord CONSIGLIERI p a

1)
2)
3)
4)
5)
6)
'7)

8)
e)
10)

FARINELLA Andrea
BONELLI LùigiSalvatore
BRLNO Fabrizio
MAY\IZZO Antonino
GIACOBBE Filippo
CASTELLO GiuseppeMario
SCAFFIDI Angela
SCA\UZZO Domenico
SPAILETTA Filippo
TI-MMINARO Aldo

í
x

x

x

x

x

x

:(

11)

12)

13)

14)

15)

16)
17)
l8)
19)

20)

UGLIAROLO Ignazio
DE LUCA Francesco
IVIARANO Salvatore
ONESTA Carm€lo
\EGA Salvatore
LL{NDRO Sebastiano
CACCIATO Salvatore
R{NDAZZO Aurelio
PAGANA Alessandra
SABELLA Antonino

x

x
x
X

x

x

x

x

x

con la partecipazione del Segretario Generale Sig. re Stlvala dott.aaa Vincenza

assume la Presidenza il Sig. Bonetli dott. Lutgr
il quale riconosciuta legale l'adùnarza, inizia la trattazione dell'argomento di cui all'oggetto, iscritto

dell ordine del giomo.al Nr. 3

Partecipano inoitre il Sindaco Sig. catsnla dott. Antoni,no , e gli

assessori Sigg. L Fero - Potènzà - Catsnla 6 Lizto.

Ai sensi dell'art. 184 ultimo comma

- ljgllorolo e
dell'Ord. EE.LL.
CàBtello.

vengono scelti tre scrutatori nelle persone

dei consiglieri &oÉb



Il.Presjdente- invita il Consiglio Comunale a passa-re alla trattazione del punto 3)all'ordine del giomo relativo alla presentazione dei componen;lel Consiglio diAnmiriistrazione dell'Azienda Speciale Silvo pasto;le di q,r".to Cornun".
lnvita l'assessore Lizzo a relazionare in merito.

L'assessore Lizzo ricorda 
. l,operato di questa Giunta Mudcipale

nell'amministrazione dell'A.S.S.p.. Ha potuto fare tanto p*"frJ,i era toccato ilbaratro. Ha preparato una piccola relazione che consegnerà. Noi p", .""rp".ur"lo stato ir.r cui si trovava ci siamo rivolti a tutti. L,;biamo reso visibile, inquettro anni abbiamo portato in montagna piir di 5.000 bambini. All,indomanidel nostro insediamento abbiamo ricer.utà il Nibbio: ci sàio votut" d.,e
settimane e una-squadra per puljre questa struthua. Consegnera una copia della
sua 

1el1zi gn_e .a]!^Segreteria per essere acquisita agli atti 
"e 

una a ciascuno deiconsrgtreri. L ASSp non può essere lasciata sola, il Comune deve dare il suosupporto con tutti i suoi mezzi come deve darlo la Giunta. Il nuovo Consiglio diAmministrazione non può andare indietro rispetto uf f"r.oiro inol"to. Avrà lacollaborazione del dr. Stazzone che non è statà soro ir'ci*ttì*. ir.i non siamo
*iti :olg al.ìrTin istrarori .. ma pulizieri, imprendit-i, t tt, 

" l".i aeve essere ilLollstg]]o ot Arnmlnlstraztone-

Entra il cons. De Luca (15).

Continua I'assessore Lizzo dicendo che l,Azienda Speciale Silvo pastorale hasubito un pignoramento al mese. Conclude presentanio-i noJ 
"oapoo"nti 

O"tConsiglio di Amministrazione: è sicuro che siano f" p"rr*" gi".t" al momentogiusto e sapranno farg niù di quello che ha fatto à éilnta- ùurricipute. Uoisaremo sempre disponibili, pronti a dare una mano per portare avanti benecomune consegna quindi alla Segreteria la relazione sult'uttr'rià ...rortu.

Il Presidente dà la parola all,aw. Consentino per un saluto al ConsiglioComunale.

L'aw. Consentino sottolinea che ci.teneva a salutare e ringraziare. Ha passato 9anai fra questi banchi. per lui è stata *'".p"ri"_u -o*rìs-a per diversemotivazioni. Dall,altro lato è stata un'esperienza à*""rgfi"* p"r"fré è cresciutoumanamente, ha imparato tantissimo. Siamo rappresentaiti a*t'popoto e ciO r.,,ol
9-:: :n. $ convinlo molre persone che po.ru i*" u"".ìàììi" ,irJì. de a ciuà.r(r rut l\tcosla e un paese bello perché è un paese sano, c,è una culturalaboriosa, onesta e ciò è dor.uto agJi a-*iri.t*tJ.i 

"i G;;;, ai cittadini.Vuole ringraziare tutti i consjsli-.ri, gli ammilstratoi, iJiir*", dipendenti.Ha_imparato tanto, ha conosci"uto quanto è difficile amministrare. Ci deve essereiì dialogo, ìa contrapposizione peiarrivare 
" 

qr"ll,ú;ili;;;;ieìappres"nta itmegJio. Ritiene che l'Amministrazion" ,l por." f."!ìàr" 
^àì 

""". t-inirr.ur"come. il buon padre di lamìglia. Vorrebbe 
'ch 

iedere 
-..rr, 

_-Oìrf"l" *fo fr"sbagJiato o esageraro ma io hi fano rirenendo for.. luno p.. if úi"" .or_". f.



cresciuto e ha conosciuto la politica. E,tutt,ora alla ricerca di maestri. Ha atuto
i maestri di vita: i suoi genitorì, i maestri dello sport, i maestri della politica. E,
onorato di aver lavorato a fianco a questi. E,molto lieto di essere stato a fianco
loro. Ha cercato di prendere da ciascuno qualcosa. Ringrazia i dirigenti anche di
ciò: ci possono essere stati divergenze nel masslmo rispetto reciproco.
L'interesse della collettività è il nostro futuro. Agli amminjstratori e ai
consiglieri chiede di non perdere il ruolo di consiglieri. Augura buon lavoro ad
Aurelio Randazzo. Infonna che ieri sera si sono insediati all'A.S.S.p. ed ha
avuto I'onore di essere indicato come Presidente. Ringrazia per la fiducia anche
i partiti che li hanno segnalati. Presenta i singoli componenti. Vogliamo far
bene. Questa Azienda ha sempre creato imbarazzo, ha infangato, c'è comunque
la volontà di gestirla al meglio. Ringrazia veramente tutti. Si vorrebbe
permettere un piccolo riníÌesco di saluto.

11 Presidente propone una sospensione dei lavori consiliari di l0 minuti e pone la
voti la proposta di sospensione dei lavori consiliari dallo stesso formulata.

Procedutosi alla relativa votazione si è ar.uto il seguente risultato accertato dalla
Presidenza con i'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri presenti e
votanti Nr. 15 - Voti Favorevoli Nr. 15.

In dipendenza dei superiori risultati IL CONSIGLIO COMIJNALE ad
unanimità di voti approva la superiore proposta di sospensione lavori formulata
dal Presidente.

La seduta viene quindi sospesa alle ore 20.05.

Alla ripresa dei lavori alle ore 20.25 risultano presenti all,appello i consiglieri
Sigg.: Farinella - Bonelli - Giacobbe - Castello - Tumminaro Randazzo _

Ugliarolo - De Luca - Marano - Onesta - Vega - Liandro e pagana (13). Assenti:
Bruno - Maiuzzo - Scaffidi - Scavuzzo - Spalletta - Cacciato e'Sabella (7).

Assume la Presidenza il Presidente Dott. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale Dott.ssa Vincenza STIVAIA.
Partecipa I'assessore Lo Faro.

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale per deliberare, dichiara
riaperta la seduta e apre il dibattito Íìa i consiglieri.

Entra il cons. Scavuzzo (14) ed il Sindaco.

I1 cons. Castello chiede la durata in carica della Commissione Amministratrice
dell'A.S.S.P. e ciò tenuto conto che all'at.2 del regolamento è prevista la
durata per 4 anni.



Entra il cons. Maiuzzo (15).

Il cons. Giacobbe ricorda che la presenza di Consentino è staia nel Consiglio
Comunale da pungolo per il lavoro collettivo. Anche il confronto è stato sempre
nel rispetto della dialettica. Sarà molto critico sulla nomina dell'A.S.S.p. , anche
se ciò non ha nulla di personale verso chi è stato nominato Augura loro buon
lavoro.

Entra I'assessore Potenza.

Continua il cons. Giacobbe ricordando che per 4 anni hanno sollecitato una
seduta consiliare ad hoc per discutere sull'Azienda. L'Amministrazione è venuta
qua a chiedere la modifica della delibera per nominare il Consiglio di
Amministrazione. Un altro aspetto che contesta al Sindaco che dimostra il
disprezzo non solo verso il Consiglio ma verso l'intera collettività. Ricordiamoci
che ha tentato di sostituire un componente dell'Opera Pia B. di Falco. Ora lui
viene a propinare una nomina per la durata di 5 anni. Sono nomine di carattere
politico che non hanno coinvolto la minoranza e con criterio sbagliatissimo e

cioè la durata di 5 anni. L'art. 2 del regolamento recita in maniera precisa che la
durata è di 4 anni. E'un atto illegittimo. Andiamo e impugniamo I'atto
sindacale. Non dimentichiamo che abbiamo dovuto pagare un componente
dell'ASSP revocato da un Sindaco precedente. Parla dei contratti di affitto, di
come sono stati fatti. Ma si chiede dove siano i piccoli allevatori. Contesta il
metodo e I'atteggiamento anogante che si propina a questo Consiglio. Ma è

giusto che venga così considerato il Consiglio. Non accetta che si venga a dire
che era una necessità ma non è così. La determina sindacale supera la durata
prevista nel regolamento. La sua posizione non è una posizione assunta oggi e

questa tesi 1'ha sostenta anche nella delibera n. 8 del 2011 di cui richiama il
contenuto e gli interventi. Chiede che venga verbalizzato che la nomina fatta
così dal Sindaco pro tempore è in violazione dell'art. 2 comma 3 del
Regolamento de11'A.S.S.P. attualmente vigente, che prevede una durata di 4
anni. Fa un appello alla coscienza dei consiglieri di maggioranza di ribellarsi a

questo atto che è un atto di pura arroganza.

11 Presidente. alla luce di quanto evidenziato, rappresenta che qualora
effettivamente la durata fosse di 4 anni, il Sindaco non aveva alcun interesse ad

effeth.rare una nomina per 5 armi, per cui sicuramente tale eventualità sarà

dol'r.rto ad un mero enore e sicuramente prow'ederà ad una rettifica. Manca
sicuramente alcun dolo.

Entra l'assessore Murè.

Il cons. Marano ricorda che I'A.S.S.P. anche se è stato un peso molte volte, nel

contempo è una risorsa. Questo è un patrimonio del Comune che bisogna
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garantire. Augura al Consiglio di Amministrazione che si sta insediando buon
lavoro.

Si allontana il cons. Tumminaro ( l4).

Il cons. Farinelia saluta ad uno ad uno i componenti elTettivi e supplenti eletti e
augura loro buon lavoro. Molte volte si fa riferimento a1 govemo nazionale e
regiona)e per nomine di sottogovemo. Ma qua così si sta facendo? A Ìui non si
è presentata la nomina cotrte una progettazione nra come una necessità. perché
liene fatta ora e non all'inizio del mandato di questa Amministrazione? Era un
rostro diritto fare un progetto per l,Azicnda. Ma ora non condivide tale
nomina. Un'altra cosa che fa rilevare è se è possibile che questo consiglio sia
sempre sminuito. Forse perché non harmo latto vera opposizione: pensavano che
loro îossero più bravi. E' possibile che debbano apprendere d;lla stampa le
notizie. Augua comunque buon lavoro al Consiglio di Amministrazione.

Iì cons. Ugliarolo rìcorda le vicissitudini di questa nostra Azienda Speciale.
Augura buon lavoro ai nuovi componenti e deve dare atto che i componenti
nominati sono persone per bene che sapranno sicuramente amministraie bene
questo nostro patrirtonio.

IÌ cons. De Luca ring.azia Consentino per il contributo dato a questo Consiglio.
-\ugura buon lavoro al nuovo Consiglio di Amministrazionè. Si deve ferò
associare a quanto filevato dal cons. Farineila, perché una progettazione di una
piu lunga durata sicuamente avrebbe consentito di essere realizzati e portati a
compimento i progetti. Non ci facciamo meraviglia di quello che ha fatto
l -\m'inistrazione Catania, l'hanno fatto anche gli altri. Òerta'rente sarebbe
srato piii opportuno che la nomina ar."venisse prima. Nel passato sono state fatte
scelte negative che hanno creato questa situazione debiiorìa. Sicuramente non
saramo fatte da questo Consiglio di Amministrazione al quale augura buon
lavoro.

Il. Sindaco rileva che ha seguito il dibattito che in parte accetta ma dobbial.ro
dire che oggi nominiamo il Consiglio di Amministrazione per una necessità
imposta dalla norma. Ricorda che era consigliere quando hanno costretto
I'Amministrazione di allora a sciogliere il Consigiio di Amministrazione ed
assumere I'amministrazione dell,Azienda. Dopo qualche mese prendono atto
che va applicata la legge del 1923 e del25/07/1492 e leggi successìve. Avevamo
una scelta da fare: o sciogliere l,Azienda o costituire il Consislio dì
amninistrazione delll'A.S.S.p. Abbiamo ritenuto con un atto di ,".ponibilità,
abbiamo proposto al Consiglio Comunale di ricostituire il Cònsiglio di
Amministrazione per evitare di perdere finanziamenti a favore dell,A.S.S.p.
nell'interesse del Comune e delf intera collettività. Dà il benvenuto all,amico
consigliere Elio Randazzo. Sostanzialmente è stata una operazione tecnica più
che di carattere politico amministrativo. Abbiamo fatto tutto ciò che era



necessado, utile e oppofiuno per l'Amministrazione. Sulla questione deì 4 o 5
anni, deve dire che ha letto i nomi che ringrazia per aver accettato e augura loro
buon lavoro. Ricorda che lavorano per una indennità irrisoria pari al l0To o 5ok
rispetto a quella del Sindaco. Si tratta quindi solo dì un onere nell'interesse della
collettività. Sulla questione della durata la detemina è corretta. Il regolamento
dell'A.S,S.P. prevede Ia durata del Consiglio di Anministrazione in 5 anni.

Quello cui si fa rìferimento ìl consigliere Giacobbe è una proposta del Consiglio
di Amministrazjone dell'A.S.S.P. del 1989 mai approvata dal Consiglio
Comunale. ln ogni caso il regolamento vigente adottato nel 1959 prevede all'art.
2 la durata di 5 anni. Se ci fosse stato un enore si sarebbe comunque proweduto
a rettificare la determina sindacale. Augura buon lavoro al Consiglio di
Amministrazione dell'A.S.S.P. e ricorda che ci sono ancora cose da fare, anche
se molto è stato già fatto di cui ricorda le più importanti. E' d'accordo che vanno
rivisti i canoni ma si deve anche tenere conto delle difficoltà che vive oggi la
nostra agricoltura. Il Consorzio vuole essere uno stimolo: non c'è dubbio che
vanno messi in mercato prodotti di qualità, è necessario avere un marchio di
qualità. Crede che il Consorzio debba andare avanti in questa direzione. Oltre al
fatto che garantiamo 100 aziende agricole, ricorda la promozione che è stata
fatta alla nostra montagna, oggi conosciuta e visitata da cittadini nicosiani e dai
turisti. Bisogna incentivare questi flussi e offrire il maggior numero di servizi
possibili. E' prevista la nascita di un museo delia montagna, il cui proeetto è ai

primi posti àel PIST. futiene che tutto sarà awantaggiato dalla Norà-SuA.
Domani il lotto B4lb sarà consegnato. Dal mare alla montagna si può facilmente
accedere. La Nord-Sud pofierà più gente verso di noi e noi dobbiamo garantire
sempre più servizi.

Conclusosi il dibattito, il Presidente ritiene esaurito l'argomenlo.
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Relazione dell'Assessore Lizzo

Presentata in Consiglio Comunale ij 2l giugno 2011

Attenzione ed impegno particolari, sono stati rivolti in questi ultimi quattro
anni all'ASSP, partendo dal presupposto che tale realtà rappresenta una risorsa e
non un peso diversamente dal recente passato, iniziando per ciò un iter
amministrativo virtuoso che non può essere interrotto.

Particolare impegno ed attenzione sono stati profusi ar patrimonio ed a[e
dotazioni strumentali, a partire dai mezzi aziendali che versavano in condizioni dÌ
lmpossibile utilizzo, nonostante fossero ancora,,nuovi,,;

ln particolare la Land Rover aziendale, che per ben 3 anni è rimasta
iîcustodita ed all'aperto, alla mercè di vandali ed approfittatori, è stata rimessa a
îuovo, o quasi, con una spesa di circa € 3.000,00.

È stato risistemato, reso accessibile, catalogato, ed informatizzato l,archivio
Cell'ASSP presso i locali di c.da paravola, attualmente in comodato d,uso gratuito
a 'associazione dei Rangers rnternationar; ciò è stato possibire utirizzando ra fattìva
ccllaborazione dei ragazzi progetto ,,Natura,, del servizio civìle, locale che, a causa
Cella mancanza addirittura delle porte di ingresso, era crocevia di animali. vandali

ll Rifugio "tl Nibbio',, tra ifiori all,occhiello del patrimonio delI,ASSp, è stato,
immediatamente, dopo l'insediamento dell,Amministrazione, ripulito dall,assoluto
degrado in cui versava da diversi anni, aprendoro a|a conoscenza dei cittadini,
stante che nel passato l'accesso a questo bene era precluso a tutti. lmmediatamente
è stato dotato dei servizi indispensabili quali luce ed acqua, nonché il ripristino di
tutti iservizi che hanno permesso la presenza di diverse decine, fino ad oggi, attività
di promozione delle nostre Riserve Naturari orientate e der patrimonio naturaristico
proprio della "Montagna".

. Redazione del progetto all'interno del plsl ,,Centro Sicilia,, per la misura
3.3.2.3 relativo a "lmplementazione della fruibilità escursionistica e
sportiva del Sistema Naturale Montano della parte settentrionale della



Provincia Regionale di Enna per un ammontare di € 4OO.OOO,OO (
Attualmente al n" 2 della graduatoria regionale della misura.. Awiate procedure per la concessione a fini turistici, attraverso .,Concorso
di idee imprenditoriali ,, ,utilizzando 

i fondi della 1.185/2000 Titolo , di
Sviluppo ttalia Sicilia. (Finanziamento di € 139.ooo,Oo)

Si rappresenta che, le circa 40 manifestazioni tenute presso tale Rifugio, sono
state tutte dwenimenti che hanno riscosso grande successo fra icittadini ed hanno,
in modo considerevole, aumentato le presenze turistiche, non solo tra tali beni, in
maniera considerevole.

Volendone elencare solo alcune:

* Siamo arrivati aIa quarta edizione dele,,Giornate di Educazione ambientare,
( Passeggiate ecologiche), in media un numero non inferiore a 15 per anno, che
hanno visto la presenza in quattro anni di più di 5.000 presenze all,interno delle
nostre "Montagne,, in collaborazione con l,lspettorato Forestale, il Demanio
Forestale, e le scuole tutte di Nicosia, nonché altri enti interessati ed .,Ospiti
Eccellenti".

* Festa della Montagna (Campanito in festa) ed. 2OO7, 20Og,2010. Tale
manifest4rione darranno 2o1o è entrata afl'interno dele manifestazioni a carattere
regionale , e tale riconoscimento è awenuto da parte dell,Assessorato Regionale
all'Agricoltura, quindi direttamente finanziata dalla regione.

* Convegno regionale sul ruolo dell,Agronomo nella programmazione
Europea... con la collaborazione dell,Università deglistudi di Catania;

* Giornata mondiale dello Scautismo, e dlversi, annualmente in numero
non inferiore a quattro campi scouts, relativi ad associazioni locali , nonché
regionali come quest'anno che prevede la presenza dj gruppi provenienti
da Palermo, Catania e paternò.

* Edizione 2OO7 del Vespa Day.
* Campo regionale della Chiesa
* Diverse mostre fotografiche e

Avventista di Sicilia.

multimediali ospitate presso tale struttura.
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* Campo estivo con corso di teatro da parte dell,Associazione
"Creativamente" e del nucleo operativo di Nicosia della protezìone civile;
* Abbiamo organizzato 2 feste per gli anziani del Centro sociale per anzianì

del Comune dì Nicosia.
+ Motoraduno della città di Nicosia edizioni 2009,2010.
+ Cavalcata e moto enduro, di carattere regionale 1" edizione.
x "Mountain bike tra ilaghetti"....

Locali ex Caserma

Ultimati i lavori di manutenzione straordìnaria, con diverse varianti ìn

corso d'opera che ne hanno mìgliorato la destinazione d'uso, e reso

possibìle la progettazione relativa al PIST della Provincia dì Enna di cui si

parlerà di seguito, sono stati sbloccati € 82.000,00 afferenti a resìdui dalla

regione Siciliana, somma restituita dalla precedente Amministrazione, per

completare le opere di sistemazione esterna;
- La gara è stata espletata e l'opera è stata appaltata ed aggiudicata

giorno 07 /06/201.1..

. Concluso accordo per la presenza temporanea del centro direzionale

. per i lavori del lotto Nord-Sud con la ditta SIGENCO, per

l'ammontare di€ 18.000,00 annui.

. Redazione del progetto all'interno del PIST "centro sicilia",

all'interno della struttura, di un centro di Esperienza e Museo

multimediale della Montagna Siciliana. Misura 3.2.1.3 per un

ammontare di € 500.000,00. ( Attualmente al primo posto in

graduatoria regionale)

. Realizzazione, in partnership con I'lstituto per l'ìncremento lppico di

Catania, I'ASSP, e la facoltà di Agraria di Catania, nella persona del

prof. Bordonaro, di un centro Monta Stabile del cavallo tipico

Siciliano; (opera finanziata ed in attesa dipubblicazione sulla GURS).

. Riconoscimento e pubblicazione in GURS del decreto di

indivìduazione della "Zona Cinologica"; (ln attesa del bando

redigendo da parte della Ripartizione Faunistico Venatoria di Enna,

relativo alla gestione.)

. Awiato ed in fase di progettazione esecutiva, progetto pilota per un

impianto di produzione di energia da Biomasse, per un ammontare

tale,
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di € 5.000.000,00, la cui ASSP è capofita, insieme alla
Siciliana e la Società ATe Energia di Roma, Via Marche 23.

Regione

Dopo diversi anni, è stato concluso l,annoso contenzioso con la
Società LAMFOR SRL (ex Sicilfor), potendo così svincolare circa 400
ettari di terreni aziendali, con la conseguente possibilità di
concederli in affitto e così aumentare le entrate aziendali.
E' stato raggiunto l,accordo con la Cooperativa ,,La Montagnola,,,
finalizzato al rilascio di 100 ettari di suolo circa, potendo così
individuare circa 20 nuovi lotti, ognuno dei quali facilmente
accessibile, non come prevedeva di fatto il contratto del 199g, per la
successiva assegnazione a nuovo bando ( ll tecnico ha già individuato
i lotti ma a causa dei continui pignoramenti a cui è sottoposta l,ASSp
non può essere onorata la prestazione).

Sono stati rilasciatiil 50% dei fondi c.d. ex Salamone da non piir
aventi diritto.

Utilizzo dei Fondi Agricoli

Fin dall'inizio dell,attuale gestione, si è lavorato nella direzione dipotere eliminare l,annosa questione del fenomeno dei
C.d."PRESTANOMI,,, pratica in uso da diversissimi anni, ma oggi ridotta
al minimo.

ln questa direzione, sono stati posti in essere degli accorgimenti di
carattere sostanziale e formale, all,interno dei bandi per la concessione
in uso del sottobosco, al fine di impedire la continuazione di tale
fenomeno negativo.

lnfatti, a fronte delle centinaia di domande, dei tempi passati, negli
ultimi tre anni, fin da quando si sono operate le procedure messe in
opera, quali per esempio il versamento di una cauzione elevata, la
consegna dei lotti contestuale alla presenza del Corpo Forestale, la
presenza obbligatoria al sorteggio dei richiedenti ognuno per domanda
individuale, nonché l,esclusiva partecipazione ai pascoli nudi per coloro
i quali non detengono in alcun titolo terreni comunali, e la linea dura
attuata dallo scrivente anche di fronte a toni molto duri ..., tali richieste
sono state ridotte al numero di 40 su 40 lotti disponibili.
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CASA COMUNE

Raggiunto accordo per ra ristrutturazione da parte de|la Ditta TEcNrss
S.P.A. al fine di realizzare, attraverso il progetto esecutivo depositato alComune, del centro direzionale per il lotto Nord_Sud aggiudicato alla
medesima ditta, e quindi si sta prevedendo un.on,ra,,o Ji .omodato inuso gratuito. lale iniziativa garantisce il rifacimento di un,opera
indispensabile e destinata al centro di accoglienza turistico per le
Riserve Naturali Orientate.

BITANCIO ASSP

Fin dall'insediamento si è dovuto procedere all,approvazione dei
bilanci aziendali pregressi: più nella fattispecie, solo nell,anno 2007
si sono approvati i bilanci consuntivo 2006 e preventivo 2007,
nonché consuntivo 2OO7; Oggi l,ASSp è in attesa di approvare il
preventivo 2011 ed il consuntivo 2010. (Aspettando il C.d.A.)
Attraverso l'azione di pungolo presso l,Assemblea Regionale
Siciliana, è stato finalmente ripristinato il capitolo del bilancio
regionale n. 550801 che contribuisce fino al 75% alle spese correnti
dell'ASSP. Tale capitolo era stato soppresso e lasciato p.N1. fin dal
2OO4, ed il ripristino di tale provvedimento ha reso necessaria la
nomina del C.d.A. delI'ASSp al fine di individuare il legale
rappresentante e quindi permettere alla regione Siciliana di
accreditare le somme già impegnate che ammontano a € 21.000,00
per il 2010 e € 1O0.O0O,OO per glj anni 20L1, e 20L2.

Contenzíoso

L'ASSp in questl ultimi
tranne per quanto riguarda
Cooperativa "La Coccinella,,;

dibattimentale;

quattro anni non ha prodotto contenzioso,
lo sfratto per morosità, nei confronti della
tale contenzioso è già giunto alla fase

Ciononostante, l,enorme mole di debiti pregressi ereditati, derivanti
dalle precedenti gestioni, ed ammontante a circa 346.00,00 € oggi, viene



ridotta a circa 18O.OOO,OO € in virtù di una
nell'emergenza, senza potere operare né
spesso, degli stipendi dei dipendenti.

gestione operante continuamentr
spesa corrente, né paga mento

Tutto ciò non ha gravato, se non per soli 26.000,00 € così comepassato, sulle casse comunali, anche se il regolamento prevederebbe
copertura dello sbilancio Aziendale a carico del Comune.

Le attività sopra descritte, sono solo parte di ciò che si è fatto negli ultimquattro anni; ciò è stato possibile solo attraverso lo spirito di abnegazione che nonha mai fatto venire meno l,interesse pubblico come primo degli obiettivi di chiunque
amministri.

ln considerazione di ciò, difficilmente si può pensare di potere operare con unpignoramento al mese che impedisce di pagare persino le utenze erettriche e varie,
spesso pagate dai dipendenti stessi o dagli... amministratori.

Solo con la consapevolezza che si sta amministrando un bene che appartiene
a tutti iNicosiani, si può pensare di portare avanti delle iniziative importanti diinvestimento in queste condizioni di precarietà economica.

E' necessario a questo punto, ringraziare di vero cuore intanto il Direttore
tecnico Dott. Michele Stazzone, a cui ho reso la vita lavorativa degli ultimi quattro
anni, impossibile, e che mi è stato sempre accanto; l,agente di vigilanza Sig.ra
Pezzino, iquali entrambi anche senza percepire per lunghi periodi lo stipendio nonhanno mai fatto mancare la loro fattiva collaborazione, disponibilità e
p rofessiona lità.

per

nei

E' necessario altresì ringrazÌare la
la fiducia accordata allo scrivente e

momenti pir) difficili.

Giunta Comunale con a capo il sig Sindaco
per non avere mai fatto l,appoggio, anche

Non ultimi l'Awocato Gemmellaro, che solo per l,amore che con me condivide
verso l'AssP ha seguito quasi sempre gratuitamente le vicende che attanagliano tale
struttura da anni, ed il dott. Giuseppe Amato, assessore provinciare al rerritorio ed
Ambiente, per il "lavoraccio ,,fatto (la progettazione per il plST) nonché le autoritàdi vigilanza quali il Corpo forestale, partner costante, e l,ufficio del demanio
Forestale.

^t I ^ / ,/., , It\t r I ?4/t:i-t/i l- t 
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lì presente rerbale rrene leno. approrato e tonoscritlo

IL PRESIDENTE

l. ;\.,,uat.-/fro

IL CONSIGLIERE ANZIANO

lto

IL SEGRETARIO GENERALE

fto ', iì r t* ,*' Èy'.) Fr"t'11 1,a

CERTIPICATO DI PUBBLICMIONE

Sulla relazione del Messo Comunale, certifico che la iteliberazione è stata cata pe!

affissione all'Albo Preto o del Comune il L - ?.a Lt . giomo festivo

successivo alia data di emissione della de Ìone e per la durata di gg. secutivi- e che nessuna

opposizione è stata presentata a q egreteia

IL MESSO C IL SEGRETARIO GENERALE

IL SOTTOSCRITTO SEGRETARIO GENERATE CERTIFICA
CIIE la presente deliberazione:

e diveluta esecutiva il non essendo soggetta a controllo e non essendo

pervenuta richiesta di controllo ai sensi dell'art.4 comma2' dellaL.t.23197;

è djvenuta esecutiva non avendo il CO.RE.CO. di ENNA"PAfERMO riscontrato vizi di legittimita
(art.18, comma 6") Deo. n. Prot. n.

il CO.RE.CO. di ENNTPALERMO ha restituito la delibera con Dec. n
in quarìto non sogg€tta a controllo tenuto conto che

fto fto

Estratto conforme all'originale da servire per uso amministrativof firEE
r 4o1_*. ,a,

Nicosia. Z.Z-àV'?ott

del

del

Prot. n.

lo stesso

non risùlta chiesto:

L

fto

SEGRETARIO GENERAIE

La presente è stata dichiarata immediatamente esecutiva ai sensi delt'afi. 12/16 delIaLJ.44/91

It, SEGRETARIO GENERALE

Lì, fto


